

Thierry Lajoie, le conseiller Grand Paris de Cécile Duflot

Le conseiller spécial Grand Paris de Cécile Duflot n'est ni urbaniste ni spécialiste des problématiques franciliennes. Mais c'est un touche-à-tout habile, habitué des entreprises comme des cabinets d'élus, qui a été le directeur de cabinet de François Hollande pour les primaires socialistes. Le profil adéquat pour ce dossier miné.

La ministre de l'Égalité des Territoires et du Logement, Cécile Duflot a reçu ce vendredi après-midi, à son cabinet, Thierry Lajoie, le directeur général des Entreprises publiques locales d'Aménagement de l'Agglomération dijonnaise (Splaad-Semaad). Elle lui a proposé de rejoindre son cabinet comme conseiller : « Je crois qu'elle souhaite me confier des missions concernant l'aménagement du territoire, la ville, l'espace rural, le logement et le Grand Paris. C'est l'ensemble de son périmètre ministériel et elle m'a proposé d'être conseiller auprès d'elle sur tous ces sujets », indique Thierry Lajoie, joint par téléphone qui poursuit : « Je l'ai pris comme la reconnaissance de l'action en faveur de l'aménagement durable, de la ville durable et de l'effort de construction de logement que j'ai eu l'occasion d'entreprendre sous l'autorité de François Rebsamen. »